
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

QUANDO SI USA LA LETTERA MAIUSCOLA

ESEMPIO: 
con i nomi propri di persona: Paolo, Marco, Giulia, Elisa ...
con i nomi propri di animali: Pongo, Bobi, Felix, Yoghi ...
con i nomi propri di città: Roma, Napoli, Londra, Berlino ...
con i nomi propri di fiumi: Po, Tevere, Tamigi, Dora Baltea …
con i nomi propri di laghi, di monti, …

ESEMPIO:     
Oggi ho mangiato una squisita torta di mele.
Anche oggi piove!

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/ 

La lettera maiuscola si usa 
all'inizio di ogni frase

La lettera maiuscola si usa 
all'inizio dei nomi propri

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/


LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

ESEMPIO:     
Giovedì i bambini della 1^A sono andati a visitare una fattoria 
didattica. Hanno visto molti animali: le mucche, l'asino, le 
galline, le pecore...Ma sapete quale li ha affascinati di più? Il 
pavone, che si è esibito in tutta la sua bellezza! Con la sua
splendida ruota ha fatto gridare di felicità tutti i bambini.

ESEMPIO:     
La mamma chiama Marco:”Vieni a tavola, è pronta la cena!”
Marco ribatte:”Oh no, proprio adesso che c'è il mio cartone 
preferito in TV”

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/ 

La lettera maiuscola si usa 
dopo il punto, il punto di

 domanda ed il punto esclamativo

La lettera maiuscola si usa 
con il discorso diretto

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

